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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和４年１２月９日（金） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１ 溝上  一樹     １ 今後の甑島医療体制及び上甑診療所再編計画について 

⑴ 計画工程及び現在の進捗状況を伺う。 

⑵ 問題点・課題点は。また、問題点・課題点をどのように把握しているか。 

⑶ 再編計画の中に人工透析機器の配置があるが、人工透析機器の配置計画

数を伺う。 

２ 甑島区域の市立幼稚園お預かり事業計画について 

⑴ 事業計画の内容を伺う。 

⑵ 利用予定の保護者の声、地域の声は計画に反映されているか。 

⑶ 令和５年度スタートと考えてよいか。 

３ 甑島地域の支所再編後の薩摩川内市甑島振興局の現状は 

⑴ 島民の相談や意見が届く体制になっているか。また、職員数は適切か。 

⑵ 寄せられている意見、要望等はしっかり反映されているか。 

⑶ もっと身近な行政であるべきと考えるが、支所再編により行政機能が低

下した地域への対策は 

４ 甑島の魅力を生かしたスポーツツーリズムの促進を 

⑴ 本市の考え及びこれまでの実績を伺う。 

⑵ 今後の計画は 

⑶ 甑島の振興策の大きな第一歩と考えるが、市長の見解を 

２ 山 元 剛 

 

１ 薩摩川内市が管理する防犯灯の現状について 

⑴ 現在、市が管理している防犯灯設置数及び電気料の現状は 

⑵ 設置する際の基準等の定めはあるのか。 

⑶ 自治会が負担している防犯灯の現状についての見解は 

２ 薩摩川内市の教育行政について 

⑴ 市内の子どもたちの道徳教育の現状は 

⑵ 心の教育の推進を掲げているが、具体的な取組は 

３ 市道及び通学路整備について 

⑴ 地域からの要望等の件数及び現状と実績は 

⑵ 現在の技術系職員数で十分に対応できているか。 

⑶ 危険箇所等と把握している市道について、今後の対応策は 

４ 原子力に関する交付金等の使途について 

⑴ 年間、市に交付される金額は 

⑵ 市民の認識度がどの程度あると考えるか。 

⑶ この財源の恩恵を市民が直接的に享受し認知すべきと考えるがどうか。 

３ 下 園 政 喜 １ 特別国民体育大会「燃ゆる感動かごしま国体」について 

⑴ これまで国体開催に向けて、どのようなことに取り組んできたか。 

⑵ 国体が延期になったことで、市民の国体に対する意識が低下したように

思えるが、気運の再醸成の取組は、どのようなことを行っているか。 

⑶ 令和５年の国体開催に向けた準備状況はどうか。 

ア 国体運営に携わる要員の配置はできているか。 

イ ボランティアの確保は十分か。 
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ウ 選手・監督など、本市を何人くらい訪れる予定か。 

エ 宿泊先は確保できているのか。 

オ 本市を訪れる方への「おもてなし」は、どのような計画か。 

⑷ 施設整備について 

ア これまで施設整備は、どの施設にどのくらいの経費をかけたか。 

イ 国体終了後は、どのように施設を活用していくのか。 

⑸ 本県、特に本市関係で入賞可能な有力選手が育っているのか。 

⑹ 国体開催のレガシーは何か。 

２ 本市所有の建築物の維持管理について 

⑴ 全ての建築物の一極集中管理はできないか。 

⑵ クレーム対応の一例として、国際交流センターのホールの事故防止対策 

及びトイレの改修を早急にできないか。 

４ 成川幸太郎 １ エネルギー関連事業について 

⑴ 川内原子力発電所関連について 

ア 原子力政策調査部会におけるこれまでの検討内容はどのようなものが

あったか。また、今後のスケジュールはどのようになっているか。 

イ 九州電力を招いての部会を開催されているが、川内原子力発電所運転 

期間延長の認可申請を受け、今後の対応方針をどのように考えているか。 

ウ 使用済核燃料税が令和６年１月に失効することになるが、今後の対応

をどのように考えているか。 

エ 鹿児島県核燃料税の改正が行われるようであるが、市として県への要

望は行わないのか。 

オ 地域振興政策の今後の予定について、どのように考えているか。 

⑵ 風力発電事業について 

・ 紫尾山系に計画されている風力発電事業についての現状をどのように

把握しているか。また、今後の対応をどのように考えているか。 

⑶ 洋上風力発電事業について 

・ 川内港沖に計画されている洋上風力発電事業についての現状をどのよ

うに把握しているか。また、今後の対応をどのように考えているか。 

２ 薩摩川内市学校施設長寿命化計画について 

⑴ 令和元年度からの前期対象事業とされた事業の進捗状況はどのようにな

っているか。進捗状況が思わしくないとすれば、今後の対応をどのように

考えているか。 

⑵ 後期対象事業となっている事業は計画どおりに進められるのか。中でも、 

危険改築事業で校舎・屋体改築の事業内容となっている平佐西小南校舎、 

平佐西小屋体、川内北中武道館について、どのように考えているか。 

３ 薩摩川内市ＳＤＧｓ未来都市計画について 

⑴ ＫＰＩ値について、目標の令和６年度において、現状より後退している 

 のではないかと思われるものがあるが、なぜこのような数値になるのかを 

示せ。 

ア 再生可能エネルギーによる年間電力供給量 

イ 市有施設の温室効果ガス排出量 

ウ 次世代エネルギービジネス導入件数 

エ 地域情報化推進計画進捗率 

⑵ 川内港久見崎みらいゾーン及び川内（火力）発電所跡地での企業立地協 

定件数が令和９年度で５件となっている根拠を示せ。また、この両地で最 

終的には何件の企業立地を目指しているのか。 

 


